

# L'Amicale philatélique célèbre ses 30 ans

Publié le 16/09/2022 à 06:25 | Mis à jour le 16/09/2022 à 06:25

la Nouvelle  
République.fr

- Azay-sur-Cher



Le bureau de poste éphémère a eu de la clientèle. © *Photo NR*

Pour fêter ses trente ans, l'Amicale philatélique d'Azay-sur-Cher s'est associée aux festivités communales, organisées aux Berges du Cher tout le week-end pour la clôture des animations estivales.

Le président, Paul Vieuille, et son équipe ont présenté deux expositions réalisées par Claude Christ, membre de l'amicale. La première relate l'histoire de trois siècles de familles de mariniers de la commune, bien ciblées grâce aux connaissances en recherches généalogiques de l'auteur de l'exposition.

Des timbres édités La seconde porte sur l'histoire du château de Leugny, classé à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques. Ces travaux ont valu de nombreux compliments de la part des visiteurs et une demande de conférence pour le château. Sur les deux thèmes, l'amicale a édité des timbres, des enveloppes timbrées, un collector, vendus aux amateurs et collectionneurs avec le cachet du jour d'émission au bureau de poste éphémère. Les visiteurs qui se sont pressés à ce rendez-vous ont, pour la plupart, profité de tout ou partie des animations qu'offrait le week-end : balades en fûtreau sur le Cher, dédicace d'auteurs, hip-hop, mixage sur platine, repas paella le samedi soir, etc.